

# T&M通信

～税務と経営～

## 2022年7月号

### 今月の経営チェックポイント✓

- 7月、8月決算法人の方は、賞与等決算の対策の準備をして下さい。
- 祇園祭 山鉾巡行は、前祭りが7月17日（日）、後祭りが7月24日（日）です。7月10日～25日まで中京区・下京区の四条通り周辺において交通規制がありますので、お気をつけ下さい。
- 今月の祝日は、18日（月）が海の日です。



### 納税期限スケジュール

- 源泉所得税（納期特例申請済の事業者の場合は1月～6月分）の納付は7月11日（月）までです。
- 所得税予定納税の減額承認申請は7月15日（金）までです。
- 所得税予定納税第1期分の納付は8月1日（月）までです。
- 固定資産税及び都市計画税第2期分の納付は8月1日（月）までです。
- 労働保険の年度更新（概算・確定）申告・納付は7月11日（月）までです。
- 社会保険の報酬月額算定基礎届の提出は7月11日（月）までです。

## 着眼点 「最近の新聞広告の記事から」

税理士 田中 彰

私は新聞の広告を生活や仕事の参考にしています。次の記事など、皆様いかがですか。

### ① 第17回ACジャパン広告学生賞 新聞広告部門グランプリ受賞作品から

「初めまして、詐欺師です。

私たちは、時に警察になり、時に役場職員にもなります

私たちが絶対に騙せないという人はいません

年配者だけがターゲットではありません

警察は私たちを捕まえるため進化します

私たちもより騙すため進化します

しかし皆さんはあまり進化しないので そこはとっても安心です

詐欺が存在することは知っていても 皆さんなぜか警戒が弱いのです

だから私たちは今日も騙すことができます」 桜美林大学 飛田 奏 製作

### ② 仕事の教科書 北野唯我 著（日本図書センター）の広告宣伝より

▶伝わる文章術

- ①「動詞＝結論」を先に書く
- ②1文は20字以内で書く
- ③「事実」と「解釈」をまぜない
- ④事実40%、解釈30%、感情30%

▶スピードアップ術

- ①「仕事が早い」＝タイミングが早い
- ②「3つのすぐ」を使いこなす

「すぐやる」「すぐ出す」「すぐ答える」を意識し、実践すること

### ③「YES, but 構文」でチャンスをゲット

まず「やります」と言いつつ、その後で「でも」と細かな条件をつける

#### ▶集中力アップ術

##### ①自分の中に「経営者」と「実行者」を育てる

自分の中に「名監督」と「名プレイヤー」と役割の違う2人を育てる

##### ②夜は「経営者」になる

##### ③朝は「実行者」になる

#### ▶「YES」と言わせる提案術

##### ①提案のネタ（問い）は「ペイン」から考える

ペインとは、悩み、痛み、不満、不安、非効率などの苦痛の総称

##### ②ペインは「目標と現状のギャップ（差）」から生まれる

##### ③ペインを埋める方法を探す

詳しく知るために、書籍を買って読んでみようと思っています。

## ●休業手当をもらえるって聞いたんですけど・・・

先日、個人で飲食店を経営されている社長から休業手当についてご質問がありました。社長の怪我が原因で1ヶ月お店を休んでおられるのですが、アルバイトさんから「そういう時は休業手当がもらえるって聞いたんですけど…」と言われたそうです。怪我+売上ゼロの状態のところ、さらにバイトさんへの休業手当のお話…。『泣きっ面に蜂』どころではない大変さが想像され心苦しかったのですが、「支払う必要がある可能性が高いです」とお答えしました。細かい内容にもよりますが、事業主から申し出た休業には高確率で休業手当の支払い義務が生じます。

こういったお話は以前より頻繁に耳にするようになったと思います。コロナウイルスによって多くの会社、特に飲食店が休業に追い込まれ、休業手当の存在はより広く知られ、身近になりました。マスメディアの報道やSNSによる情報発信が大きく影響しているように思います。

社長の大変な状態をすべてカバーできるわけではありませんが、国や自治体による助成、また民間の保険など少しでも助けになるものがあるかもしれません。何か不安に思われているところがございましたらご相談ください。

(文責：田中 ひとみ)

## ●果実発酵酢について

私は最近、健康の為に酢を飲んでます。普通のお酢をそのまま飲むのには抵抗があるので、美酢（果実発酵酢）を炭酸水で割って飲んでます。果実発酵酢は、果実をそのまま発酵させ、果実の味とお酢の味をバランスよく調整しているため、少し酸味のあるジュースという感じでとても飲みやすくなっています。人間の消化酵素で分解されないフラクトオリゴ糖が使用されていて、砂糖のように胃や小腸で分解されることなく、糖として吸収されずに大腸まで届くという性質を持っているため、摂取後も血糖値がほとんど上昇しないので、飲み過ぎに注意が必要ではありますが、高血糖を気にせずに飲むことができます。

お酢には便秘改善や疲労回復、内臓脂肪の減少等の効果があるので、ジュース代わりにスツとする物を飲み、尚且つ身体に良いですし、特にマスカット味が飲みやすく美味しいのでオススメです。私は炭酸水で割っていますが、牛乳で割ったりビールで割ったりしても良いそうです。牛乳で割ると飲むヨーグルトみたいになるので、それもオススメです。

(文責：井上 知己)